

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pembatasan Jaminan untuk Pembiayaan Terhadap Tingkat Profitabilitas KJKS Sri Sejahtera Surabaya”** ini merupakan hasil penelitian empiris yang bertujuan untuk menjawab pertanyaan apakah pembatasan jaminan untuk pembiayaan secara parsial berpengaruh terhadap tingkat profitabilitas di Koperasi Jasa Keuangan Syariah Sri Sejahtera Surabaya.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Data primer yang digunakan ialah laporan keuangan yang berupa neraca dan laba rugi KJKS Sri Sejahtera Surabaya periode 2013 hingga bulan Oktober 2014, sedangkan data sekunder yang digunakan ialah berupa literatur dan penelitian terdahulu yang berkaitan dengan penelitian ini yakni tentang jaminan dan tingkat profitabilitas. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan wawancara, dokumentasi serta observasi untuk mengetahui data yang diperlukan. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data regresi linier sederhana, uji koefisien determinasi (R^2) serta Uji T dengan X (variabel independen) yaitu pembatasan jaminan untuk pembiayaan (yang diukur dengan realisasi pembiayaan) dan Y (variabel dependen) yaitu tingkat profitabilitas.

Dari hasil pengujian, diperoleh nilai signifikansi variabel sebelum pembatasan jaminan dan sesudah pembatasan jaminan terhadap Return On Investment masing-masing menunjukkan signifikansi bernilai 0.570 dan 0.959 dimana lebih besar daripada 0.05 sehingga tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap tingkat ROI. Dalam Uji T, variabel sebelum adanya pembatasan jaminan memiliki signifikansi sebesar 0.643 (≥ 0.05), sedangkan sesudah adanya pembatasan jaminan memiliki signifikansi sebesar 0.562 (≥ 0.05) sehingga kedua variabel tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel tingkat Return On Equity (ROE). Sedangkan variabel sebelum adanya pembatasan jaminan memiliki signifikansi sebesar 0.048 (≤ 0.05), dan sesudah adanya pembatasan jaminan memiliki signifikansi sebesar 0.05 ($=0.05$) sehingga kedua variabel memiliki pengaruh kuat dan signifikan terhadap variabel tingkat Contribution Margin (CM) di KJKS Sri Sejahtera Surabaya.

Pembatasan jaminan untuk pembiayaan tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap tingkat ROI dan ROE, sedangkan pembatasan jaminan untuk pembiayaan berpengaruh terhadap tingkat CM. Oleh karena itu diharapkan KJKS Sri Sejahtera dapat meningkatkan laba dengan meningkatkan strategi marketingnya dan menekan biaya yang tinggi sehingga dapat menaikkan tingkat Contribution Margin (CM) meskipun jaminan yang dipersyaratkan untuk pembiayaan tetap dibatasi.